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宗耀執事在去年底的分享中，表達了「沉默」的操練，這星期作

為新年度的開始，我刻意對之以「揚聲」，作為配搭：沉默有時，揚

聲有時。「揚聲」，是為了宣講救恩，見証福音，我們己經領命，要到

各山嶺去傳揚！「揚聲」，也是為 2018 年宣教月作開場白，談個人對

中華聖潔會宣教的一些體會。 

1981 年，我視之為教會推動宣教的一條時間線，中華聖潔會在前

後四年內，差派了周志豪和孫玉琴一對宣教士到韓國的福音電台。這

是教會劃時代的大事件，特別在我輩年青肢體中，激起回響，紛紛了

解並投入差傳。能夠讓行動蔚成風氣，我想是由於志豪和玉琴兩位年

輕神學生都曾在本會實習，與弟兄姊妹產生了密切的連繫，往後 30

多年親如家人的關係，亦由此建立。 

這是全教會投入宣教的第一個階段，也是時勢所趨，回應中國「骨

肉之親」的禾場需要。80 年代，適逢中國改革開放，老一輩踴躍還鄉，

連結親屬，年青人則關社認祖，熱心國族。上帝打開了福音大門，黑

夜已深，白晝將臨，這盼望在教會群體中燃點，致力向曾經活在水深

火熱的以億計同胞還福音的債，份屬理所當然！ 

因應傳播科技的便捷與香港連接大陸的優勢，周牧師和師母回歸

香港事奉，結束宣教士的階段。教會繼續支持中國福音事工，但差傳

方面則出現了一道頗長的間隙，似在等候下一代的再接再勵。直到

2013 年，上一代宣教同工回港十年之後，下一代的宣教心再次成熟，

教會終於培育了土生土長的宣教士。WINNIE 姊妹領受異象，回應呼召，

接受教會差遣，加入泰南隊工，在穆斯林群體中生活與服事。相隔近

30 年後，中華聖潔會再次差遣全職宣教同工。見証 WINNIE 受差並踏

上工場，猶如祝福成長出門的女兒，過程中雖有不少磨合協調的操練，

但終藉同心與溝通玉成美事。因宣教士來自教會青少年區，除整體協

作支持外，更重要是在年輕一輩中形成關係與動力，可持續拓展未來

的宣教參與。 

第一波差傳，回應中國福音需要；第二波差傳，以穆斯林為對象，

這兩大群體，可說是教會宣教策略的主線。主線之外，我們結連境內

外福音同工，建立伙伴合作，也鼓勵肢體作不同領受的短宣參與，拓

展接觸，繼續揚聲。 


